

Andouillé

Bientôt une grainothèque aux jardins partagés



La remise de la grainothèque, mercredi après-midi, avec Marie Guémas, de La Caravane ; Franck Potet, responsable des services techniques de la ville d'Andouillé ; Sacha Garnier, adjoint au maire en charge du développement durable ; Stéphane Doittée, éducateur technique spécialisé à l'ITEP pro accompagné d'élèves de l'ITEP.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les services techniques vont installer la grainothèque dans les jardins du presbytère, au pied de la tour, dans les prochains jours. Elle fonctionne sur le principe d'une boîte à livres, sauf qu'ici les livres sont des graines. L'objectif est de faire du troc de graines, en déposer, en prendre. C'est gratuit et ouvert à tous. Des petits sachets sont à disposition pour y déposer toutes sortes de semences de fleurs, de légumes, de fruits ou d'aromatiques sauf des graines du commerce, hybrides ou graines illicites.

Ce sont des élèves de l'ITEP pro d'Andouillé, Killian et Théo, qui ont construit la grainothèque, en bois.

« Nous sommes partis sur cette idée. Robida a fait la structure et nous, la finition, le vernis. » Sacha Garnier explique que la municipalité est facilitatrice. « C'est financé par l'association La Caravane. Nous avons eu des échanges avec La Caravane et l'ITEP pour nous assurer que ça ne dénature pas les lieux. » La Caravane, à l'initiative de la grainothèque, a préparé un mode d'emploi. « Afin que le troc de graines perdure, il est important de se servir seulement si l'on sème ensuite les graines, et on dépose aussi. »

Il fait noter sur le sachet, le nom, la provenance et l'année de récolte de la semence donnée.